

BOLETÍN No. 046 ->>

Este Programa de Trabajo Social se distingue a nivel estatal como una de las mejores prácticas comunitarias: MAC.

Los alumnos se enfrentarán a problemáticas sociales, las cuales, deberán solucionar a través de los conocimientos obtenidos en las aulas.

El rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, Mario Andrade Cervantes dio inicio a las actividades del Programa de Prácticas Comunitarias de la carrera de Trabajo Social, en las cuales, los alumnos tienen el compromiso de mejorar la calidad de vida de las comunidades en los diversos municipios de la entidad, esto a través de diagnósticos, estudios, investigaciones y análisis sociales.

En el evento, el rector Mario Andrade Cervantes aseguró que dicho programa, se distingue a nivel estatal como una de las mejores prácticas comunitarias, con lo cual, se refrenda la calidad educativa de la Institución, así como el compromiso de los alumnos por construir una sociedad equitativa y en desarrollo.

Asimismo, señaló que es fundamental que la comunidad universitaria tenga el firme compromiso de contribuir con sus conocimientos al impulso armónico de las comunidades, esto a través de la aplicación de las herramientas que aprenden en el aula, empeño, corazón y el compromiso de llevar el prestigio universitario en su actividad profesional.

De igual forma, Andrade Cervantes agradeció a las autoridades de las comunidades y presidencias municipales, por depositar su confianza en la Máxima Casa de Estudios del estado para llevar a cabo las prácticas comunitarias, esto con el objetivo de beneficiar a la sociedad del estado de Aguascalientes.

Por otro lado, María Zapopan Tejeda Caldera, jefa del Departamento de Trabajo Social, manifestó que las y los estudiantes de la Máxima Casa de Estudios del estado, se enfrentarán durante dos semestres a problemáticas que deberán distinguir, priorizar y determinar para llevar a cabo diagnósticos sociales que puedan ser aplicados hacia los diferentes tipos de población en las comunidades.

Además, mencionó que a través de los conocimientos obtenidos en las aulas, podrán visualizar y analizar los problemas sociales, así brindar una solución en búsqueda de una sociedad armónica y justa.

En su momento, César Pedroza Ortega, Presidente municipal de El Llano, comentó que la administración que él encabeza, colaborará con la Universidad Autónoma de Aguascalientes para continuar trabajado en el proyecto de prácticas comunitarias, pues consideró que el

trabajo social es un compromiso que debe ser atendido por las instituciones para de esta forma, promover una mejor ciudadanía.

Durante el evento, se contó con la presencia de Francisco Javier Avelar González, Secretario General de la Institución; Daniel Eudave Muñoz, decano del Centro de Ciencias Sociales y Humanidades; Claudia De Lira Beltrán, regidora y representante de José Antonio Arambula, Presidente municipal de Jesús María; así como de coordinadores, docentes y alumnos.

